

ALMERÍA, 14 DE ABRIL DE 2025

Educación destina más de 379.000 euros a la ampliación de la Escuela Infantil La Rosaleda de Roquetas de Mar

La Agencia Pública Andaluza de Educación licita las obras de creación de nuevas plazas de 0 a 3 años en la Escuela Infantil La Rosaleda de Roquetas, cofinanciadas por los fondos europeos NextGenerationEU

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha licitado las obras de ampliación de la Escuela Infantil (E.I.) La Rosaleda de Roquetas de Mar (Almería), por un importe de 379.013,13 euros y con un plazo de ejecución previsto de cinco meses. Las empresas interesadas pueden presentar sus ofertas hasta el 24 de abril.

La actuación permitirá crear nuevas plazas para niños y niñas de 0 a 3 años gracias a la construcción de un nuevo edificio, de unos ochenta metros cuadrados, que contará con un aula y un aseo. El nuevo módulo se situará en la zona suroeste de la parcela, adosado al edificio existente, el cual dispone de nueve aulas, cocina, comedor, cuarto de cunas, zona de administración y aseos.

Las obras incluirán, además, la construcción de un porche sobre el que se instalarán placas solares fotovoltaicas para la producción de energía eléctrica, a fin de ampliar las zonas de sombra y mejorar la eficiencia energética del centro.

Finalmente, están previstas otras reformas, tales como la renovación de la red de evacuación de pluviales, la mejora de la instalación eléctrica y de iluminación, la sustitución de algunas rejas de seguridad en las ventanas y la colocación de estores para lograr un mayor confort en las aulas.

Esta actuación forma parte del Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que ejecuta la Agencia Pública Andaluza de Educación, y cuenta con financiación europea del programa NextGenerationEU a través del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR).